

«Lausanne Capitale Olympique» sort de presse un premier livre officiel pour faire rayonner Lausanne

La Municipalité est heureuse de présenter «Lausanne Capitale Olympique», le premier livre officiel édité par ses soins. L'ouvrage de photographies de Régis Colombo, accompagné des textes de Nicolas Verdan, sera offert aux nouveaux citoyens de 18 ans et aux hôtes et visiteurs des autorités de Lausanne. Il sera prochainement disponible en librairie. Face aux Alpes, les pieds dans l'eau, Lausanne croît et se transforme, conservant sa dimension humaine et dans le respect de son site. Capitale Olympique, ville de culture, haut lieu de formation et de recherches, la ville est dotée d'un riche héritage historique. Ce sont ces atouts et cet esprit qu'offre la lecture de «Lausanne Capitale Olympique».

Les autorités lausannoises disposent depuis de nombreuses années d'un livre souvenir officiel qu'elles remettent aux jeunes Lausannois ayant atteint la majorité civique ainsi qu'aux hôtes et interlocuteurs qu'elles reçoivent ou visitent. Le dernier livre souvenir venant d'être épuisé, la Municipalité a décidé d'éditer à son propre compte, pour la première fois, son livre officiel.

L'expérience du secrétariat municipal a montré que les nouveaux citoyens et les hôtes de la Municipalité ont toujours apprécié de recevoir un album de photographies, présentant Lausanne et ses atouts. La Ville a décidé pour ce nouvel ouvrage de faire appel à un photographe lausannois réputé, Régis Colombo. Baptisé «Lausanne Capitale Olympique», son livre de photographies promène le lecteur dans une Lausanne en fête, une Lausanne Olympique, une Lausanne faite de Savoir et de culture, une Lausanne Verte et enfin une Lausanne en Pierre. Lausanne le jour, mais aussi Lausanne la nuit.

Auteur de plusieurs livres de photographies et d'une belle série de cartes postales de Lausanne, Régis Colombo vit et travaille à Lausanne. Il s'est illustré, dans son pays mais aussi à l'étranger, par ses expositions, ses portraits, ses travaux publicitaires, ses paysages et surtout par ses voyages au long cours. Les textes de Nicolas Verdan accompagnent le travail de Régis Colombo, en français et en anglais. Journaliste indépendant et écrivain bien connu des Vaudois, Nicolas Verdan organise des ateliers d'écriture en Grèce. Il est l'auteur de quatre romans parus chez Bernard Campiche. Son dernier livre, «Le Patient du Dr Hirschfeld», a obtenu le prix du Public de la RTS.

La Municipalité de Lausanne se réjouit de pouvoir offrir ce beau livre, tiré à 8'000 exemplaires, aux nouveaux citoyens et à ses nombreux hôtes. Deux couvertures ont été prévues pour l'occasion. Mettant en valeur sa ville et ses atouts, l'ouvrage sera prochainement en vente dans les principales librairies lausannoises.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Daniel Brélaz, syndic de Lausanne, tél. 021 315 22 00
- Christian Zutter, secrétaire municipal, tél. 021 315 22 10

Lausanne, le 15 mai 2012